

Das Tagebuch von mArtin...



30. Jänner 2023 17:40 Uhr

Heute war wieder Skitag, weil: Schnee bei uns - das muss ich ausnutzen. So oft kommt das ja nicht mehr vor. Zusätzlich zum Schnee gibt es Sturmwarnung. Aber da ich die Strecke auf den Gipfel kenne, wie meine Anoraktasche, weiß ich, dass Westwind in dem Gelände beim Aufstieg und bei der Abfahrt einfach nicht über den Berg kommt. Und genau so ist es auch. Aufstieg fast bei Windstille, Abfahrt ebenso. Nur oben auf dem Plateau, da stürmt es derartig, dass ich fast ein Bügeleisen brauchen würde. Dafür ist es in den 10-15 Minuten meiner Pause oben sonnig - danach leider nicht mehr, da schneit es dann schon wieder.

Aber es war wieder ein feiner Tag für mich...

Hier die Tour und hier wieder ein paar Fotos.

(C) mArtin 2025